

Los niños del hospital de Elda, bomberos por un día

23/12/2016



La alegría e ilusión de los niños durante la visita ha sido palpable | Jesús Cruces.

Los pequeños ingresados en el área de Pediatría del Hospital General Universitario de Elda han podido **disfrutar de una mañana diferente gracias a la visita de un grupo de efectivos de los parques de Bomberos de Elda y Elche**. Un camión con las luces y la alarma encendida para alertar de su llegada ha sido recibido por un grupo de pequeños que les han dado la bienvenida a las puertas del centro hospitalario con grandes sonrisas en su rostro.

Durante un par de horas los pequeños han podido conocer cómo trabajan los bomberos e incluso **se han podido vestir con sus trajes y montar en el camión**.

La ilusión se reflejaba en la cara de los niños al escuchar a los bomberos. Además, los familiares y trabajadores del centro también se han mostrado muy agradecidos por esta visita, pues son épocas duras y siempre es de agradecer que consigan animar a los niños en estos complicados momentos.



Los pequeños han podido probarse los cascos y conocer el trabajo de

los bomberos | Jesús Cruces.

Los menores han recibido varios regalos por parte de los efectivos, pero sin duda lo que más emoción les ha dado ha sido poder subir al camión, probarse los cascos reglamentarios y sentirse como un verdadero bombero por un día.

La visita en imágenes

```
{phocagallery
view=category|categoryid=229|limitstart=0|limitcount=
0}
```

